

Gute Vorsätze für Frühjahr und Sommer?

Haben Sie sich vorgenommen in diesem Jahr etwas mehr für die körperliche Fitness zu tun?

Mehr Sport an der frischen Luft, als im stickigen Studio?

Sport, der auch für den Partner oder die Kinder interessant ist, viel Spaß macht, gesellig ist und wenig kostet.

Dann ist der Tennissport genau das Richtige für Sie!

Die SG Germania Binsfeld verfügt über eine gut organisierte Tennisabteilung, mit zwei präparierten Tennisplätzen, die bis weit in den Herbst hinein bespielbar sind. Da die Tennisabteilung keine Medenspiele durchführt, sondern sich dem reinen Freizeitsport widmet, spielt es keine Rolle, ob man Anfängerin oder Anfänger, Fortgeschrittene oder Fortgeschrittener ist, oder ob man das einstmals erlernte wieder auffrischen möchte.

Interessentinnen und Interessenten jeden Alters sind herzlich willkommen! Wer zwanglos reinschnuppern möchte, kann ein kostenloses Probetraining oder Probespiel vereinbaren und los geht's!

Wer einfach nur zuschauen möchte und sich die Doppel-Turniere der Platzeröffnung ansehen möchte, kann dies von der überdachten Terrasse unseres Vereinsheimes aus tun und dabei die gute Vereinsküche ausprobieren, die vom Argentinischen Rumpsteak bis zur Currywurst und gekühlten Getränken vieles zu bieten hat.

Für Mitglieder im Hauptverein beträgt der Abteilungsbeitrag für Einzelpersonen 10,- €, für Familien 15,- € und für Kinder unter 18 Jahren, Azubis und Studenten lediglich 5,- € pro Saison (Stand 2023). Dafür kann sieben Tage die Woche gespielt werden, ohne zeitliche Begrenzung, sofern es Platzbelegung und Spielanmeldungen zulassen.

Interesse geweckt?

Dann kommen Sie zur Tennisanlage oder sprechen Sie die Verantwortlichen an.

Unter den Telefonnummern:

02421 / 76543 Walter Maubach (Platzwart)
0177 / 8286994 Markus Bonn (1. Vorsitzender) beraten
wir Sie gerne!

Besuchen Sie uns im Internet, unter www.Tennisclub-Binsfeld.de
finden Sie weitere Informationen zu Terminen und Veranstaltungen!